

date:11/25/2023 6h30PM

Aujourd'hui journée de transition avec un retour sur Managua. Avant de partir j'ai quand même le temps de revoir le couple de quetzal ainsi qu'un grimpar maillé.

-
Nous prenons la route pour 150km qui, vu les conditions de circulation, nous demanderons dans les 4 heures, le plus difficile se révélant être les 5 derniers kilomètres dans les embouteillages de Managua.

-
Un mot sur la conduite au Nicaragua... perturbante! Un deuxième.....fatigante!

-
Utilisation du clignotant erratique, règles de priorité aux croisements assez mystérieuses, bien que le code de la route local comme le nôtre dise de rouler à droite les conducteurs se mettent sur la file de gauche car beaucoup de véhicules s'arrêtent sur la voie de droite pour charger/décharger passager et marchandises. Le problème est que cette habitude perdure même en rase campagne et quelque soit la nature du véhicule en cause: camion, moto ou tricycle, motorisé ou non

-
Le reste de la journée se passera en discussions diverses, apprentissage de la confection des tortillas de maïs, pas si évident que celà, puis piña colada et découverte du Ron local (rum) et d'une liqueur de café (qui heureusement pour moi ne sent pas le café habituel).